
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和３年 第１回定例会） 

質 問 順 位 １   １１番 議 員    大 山 勝 代     

質問事項１ コロナ禍での児童生徒の学びの保障と教職員の教育条件整備について 

質問の要旨 

新型コロナウイルス感染症拡大の中、日本社会はこれまでと異なる

様々な対応を迫られている。学校現場も同じである。集団で多くの子が

学ぶ密の解消、以前から指摘されていた教職員の多忙化解消に向けての

対策を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 国はようやく定数改定を行い、小学２年生から５年

間かけて段階的に35人学級に改善する。それに伴い佐

賀県は３年生を１クラス35人にする。基山小学校、若

基小学校の両校はこれに該当するか 

 

(２) 令和２年度に引き続き、学習指導員とスクールサポ

ートスタッフの派遣事業が行われる。その配置を町は

どう要求したか。また新年度の見通しはどうか 

 

(３) 基山小学校新６年生もこれまでどおり３クラスか 

 

(４) 基山中学校の部活動指導員の配置はどうか 

 

(５) 基山小学校の教室不足は、将来的に対策をどうとるか 

 

(６) 小規模特認校のほかに若基小学校を複数学級にす

る抜本的対策はないか 

 

(７) 厚生労働省は７月、フッ化ナトリウムを劇物指定に

した。学校で実施している集団フッ素洗口の現状はど

うか 

 

(８) 集団フッ素洗口の継続的実施は、安全性や職員の負

担増を懸念する。今後どうするか 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和３年 第１回定例会） 

質 問 順 位 １   １１番 議 員    大 山 勝 代     

質問事項２ 高齢者福祉の一つとしての補聴器助成について 

質問の要旨 

加齢性難聴者の補聴器購入に対する公的助成が各自治体で広がって

いる。高額なため購入に至らない高齢者は多い。基山町も補助を検討し

てほしい。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 総合健診で聴力検査の項目を追加できないか 

 

(２) 何割くらいの高齢者が難聴で日常生活に支障をき

たしていると推察できるか 

 

(３) 難聴を放置していると、生活の質の低下がどう表れ

てくるか 

 

(４) 町として補聴器購入の助成の検討はできないか 
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